BEAUFTRAGTE FÜR KINDERTURNFEST

AMELIE LEPPER

Meine Hauptaufgabe als Beauftragte für das Kinderturnfest ist die Planung und Ausrichtung unseres Gaukinderturnfestes. Dieses Jahr hatten wir aufgrund der aktuellen Coronapandemie nicht die Möglichkeit ein solches durchzuführen, worüber wir als Turnerjugend Mittelhessen besonders traurig sind, da das Gau-Kinderturnfest zu unseren größten Veranstaltungen gehört. Für uns wäre es dieses Jahr sogar außerordentlich schön gewesen, da wir geplant haben das Gau-Kinderturnfest in Kombination mit dem Gauturnfest beim MTV Gießen stattfinden zu lassen. Die pandemiebedingte Absage ist uns nach vollständiger Planung und trotz stetiger Unsicherheit dennoch sehr schwergefallen. Vor allem finden wir es schade, dass viele Kinder nicht die Möglichkeit zur gemeinsamen sportlichen Aktivität hatten.

Ich persönlich, aber auch wir als Turnerjugend Mittelhessen, hoffen sehr, dass wir im nächsten Jahr wieder unser Gaukinderturnfest sowie sonstige Veranstaltungen durchführen können. Außerdem freue ich mich auf viele weitere Jahre und die gemeinsame Arbeit mit der Tuju.